

# Soldado

## Regimiento de Caballería Príncipe

### Época Carlos IV

Soldado del Regimiento de Caballería Príncipe 3º de Línea, según reglamento de uniformidad de R.O. de 10 abril de 1805.

Llevaban sombrero bicornio ligeramente apuntado, con cucarda roja, galón y presilla plateados. Casaca azul con cuello y forro encarnados, tres flores de lis en la vuelta y un león en cada extremo del cuello. Chaleco y calzón anteado. Bandoleras blancas cruzadas, una para la cartuchera negra con escudo real dorado en la tapa y la otra para la tercerola. Tahali blanco para la espada.

La Caballería de Línea utilizó diferentes espadas en esta época, como las dos de las fotografías. Ambas con empuñadura de hierro y hoja recta con las marcas reales de Carlos IV "C IV" por ser armas de munición y por tanto propiedad del Monarca.



ESPADA

Tropa Caballería de Línea  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



ESPADA

Tropa de Caballería de Línea  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por  
Vicente Toledo

